

التاريخ: 2022/03/30
مرجع: MAZ-CS-03-2022-0061

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت
تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: الإفصاح عن توقيع اتفاقية خدمات صانع السوق
شركة المزايya القابضة ش.م.ك.ع (قابضة)
Subject: Disclosure of signing a market maker services agreement
Al Mazaya Holding Co. K.S.C. P (Holding)

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى المادة 4-1-1 من الفصل الرابع من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية، مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

In reference to above subject, and to article 4-1-1 of chapter 4 of book 10 of the executive regulation of law No.7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and regulating securities' activities, herewith attached copy of the Disclosure of material information

شاكرين لكم حسن تعاونكم معنا،،،
وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،


أنور السيد صالح
مدير - الإدارة القانونية والالتزام
MAZAYA
شركة المزايya المانصة (م.ك.ع.م)
AL MAZAYA HOLDING CO. K.S.C.P (HOLDING)

المرفقات:
1- نموذج الإفصاح عن المعلومة الجوهرية





KUWAIT HEAD OFFICE
P.O. Box 3546, Safat 13036, Kuwait
Mazaya Tower 01 | 23th Floor | Al Murqab
Tel +965 185 8885 | +965 22063333 | Fax +965 22411901
www.mazayaholding.com

DUBAI OFFICE
P.O. Box 116488, Dubai
Mazaya Business Avenue | Jumeirah Lake Towers
AA1 Tower | 45th Floor
Tel +971 80010101 | Fax +971 4 36354578

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ :	2022/03/30
إسم الشركة المدرجة	شركة المزايا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة)
المعلومة الجوهرية	قامت شركة المزايا القابضة ش.م.ك.ع. بتوقيع اتفاقية خدمات صانع السوق مع شركة الاستثمارات الوطنية ش.م.ك.ع المرخص لها بمزاولة أنشطة الأوراق المالية بهدف توفير السيولة وتنشيط قوى العرض والطلب على سهم الشركة، وذلك بتطبيق قواعد التداول المقررة لدى هيئة أسواق المال وبورصة الكويت والشركة الكويتية للمقاصة.
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	لا يوجد أثر مالي للمعلومة الجوهرية

Disclosure of material information

Date:	30/03/2022
Name of listed company	Al Mazaya Holding Co. K.S.C. P
Material information	Al Mazaya Holding Company K.S.C.P. had signed a market maker services agreement with the National Investments Company K.S.C.P that is licensed to engage in securities activities to provide liquidity and enhance the supply & demand for the company's shares, by applying the trading rules established by the Capital Markets Authority, Boursa Kuwait and the Kuwait Clearing Company.
Effect of the material information on the company financial position	No financial impact

ANI